

INFORME CONFIDENCIAL

Quillota en las “top five” entre ciudades con mejor calidad de vida

Recientemente se publicó la encuesta Índice de Calidad de Vida Urbana ICVU – 2023 realizada por la Cámara Chilena de la Construcción y el Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales de la PUC, en la cual se realizó un ranking de calidad de vida en diferentes comunas del país y donde se evaluaron las categorías “Condiciones Laborales”, “Ambiente de Negocios”, “Condiciones Socioculturales”, “Conectividad y Movilidad”, “Salud y Medio Ambiente” y “Vivienda y Entorno”. El estudio situó a Quillota en el quinto lugar entre las comunas con mejor calidad de vida, con categoría “medio alto” entre 26 comunas intermedias, destacando por su alto nivel en “Ambiente de Negocios” y en “Salud y Medio Ambiente”. Más abajo, en el octavo lugar, se ubicó Los Andes, con un nivel general medio-bajo. Por su parte, San Felipe ranqueó en el 16° lugar, siendo la mejor de las comunas categorizadas con el índice “Bajo”, aunque en redes sociales los sanfelipeños salieron a defender a su ciudad señalando que la realidad no contrastaba con el estudio ya que las condiciones de vida de la comuna son mejores. En tanto, más mal le fue a La Calera que terminó en el 19° lugar de la lista, y donde el único ítem alto fue el de “Vivienda y Entorno”, sacando un rojo en las demás. Quizás si la encuesta hubiera agregado el ítem “Ciudad Cariñosa”, nuestra querida La Calera habría sacado el top one en todo el país...